

KATHOLISCHE PFARREI GREIFensee – NÄNIKON – WERRIKON

60 Teilnehmende an der Pfarreijahresversammlung

Ein Blick zurück

Gregor Sodies berichtete aus der Sicht der Gemeindeleitung im Rückblick über die Ereignisse im vergangenen Jahr. In Erinnerung bleiben werden aus dem Jahr 2022 die Herausgabe des Pfarreibuches zum «Aggiornamento in Greifensee», das Sommerlager zusammen mit der Jubla Uster, die Zertifizierungsfeier «Grüner Güggel» in Greifensee, die neue Delegation in der Kirchenpflege und der Rechnungsprüfungskommission, die Beteiligung am «Städtlifäscht» und leider auch die regelmässigen ökumenisch durchgeführten Friedensgebete nach dem Ausbruch des Krieges in der Ukraine.

Daneben erwähnte Gregor Sodies insbesondere, dass das Übliche im Pfarreileben nur dank dem grossen Einsatz von Freiwilligen möglich ist. Ihnen galt der Dank der Verantwortlichen.



Personelles

Das Pfarreiteam erfuhr eine Änderung: Nach einer längeren Vakanz konnte Jonathan Gardy als neuer Jugendseelsorger die Arbeit aufnehmen. Die Vertretung in der Kirchenpflege hatte Jeannette Sutter während 14 Jahren inne. Mitte Jahr wurde sie durch Marc Mehr ersetzt. An der Pfarreijahresversammlung wurde Bernadette Havranek in den Pfarreirat gewählt. Leo Steinberger berichtete über die Arbeit des Pfarreirates und erwähnte,

dass der Support des Pfarreiteams im Mittelpunkt stehe, aber auch «strategische» Planungen angegangen werden.

Die Zukunft der Limi

Bald wird die Limi 40 Jahre als Pfarrezentrum betrieben. Eine Planungs- und Baukommission erarbeitet zurzeit mögliche Lösungen zur umfassenden Sanierung der Limi. An der Kirchenpflegeversammlung am 29. November wird dafür über einen Planungskredit entschieden.

Ausblick

Die rund 60 Teilnehmenden an der Versammlung nahmen dann wichtige bevorstehende Ereignisse zur Kenntnis: Am 4. Dezember werden wir mit Peter Bachmann einige Jubiläen feiern, im Januar werden in Zusammenarbeit mit der reformierten Kirche und mit weiteren Institutionen zwei Veranstaltungen zum Thema «Angebote in der letzten Lebensphase» angeboten, und Ende April ist die Pfarreise nach Padua geplant.

Chranzen der Fenstersimsdekorationen

Am Montag, 21. November, ab 13.30 Uhr richten wir die Adventsdekorationen für die Fenstersimse der Limi und des Pfarrhauses.

Möchten Sie bei dieser schönen Arbeit mithelfen? Dann tragen Sie sich bitte in die Listen im Foyer der Limi ein oder kommen spontan vorbei ins kath. Begegnungszentrum Limi, im Städtli 7.

Bitte bringen Sie, sofern vorhanden, Ihre eigene Blumen- oder Rebschere mit. Für alles andere, auch für das anschliessende gemütliche Beisammensein, wird gesorgt.

Feierlicher Start vom Heimgruppenunterricht

Am Sonntag, 20. November, um 9.30 Uhr eröffnen wir in der Limi mit einem Gottesdienst das Unti-Jahr der neuen 1.-Klässlerinnen und -Klässler unserer Pfarrei.

Bis Juni nächsten Jahres kommen die 16 jungen Schülerinnen und Schüler wöchentlich bei «HGU-Mamis» zusammen, singen, basteln, hören Geschichten unter anderem aus der Bibel, erfahren Gemeinschaft, lernen christliche Traditionen und Werte kennen und wachsen immer mehr hinein in den christlichen Glauben. Zu diesem Gottesdienst und zum anschliessenden Chilekafi sind alle Erstklassfamilien besonders eingeladen.

BEITRÄGE AUS NÄNIKON

Frauenverein Nänikon-Werrikon

Einladung zum Seniorennachmittag

Wir freuen uns, am Sonntag, 27. November, von 14 bis etwa 16.30 Uhr im Klairs mit Ihnen einen gemütlichen Nachmittag zu verbringen. Berührende Adventsgeschichten passen zur Jahreszeit.

Nach der Begrüssung folgen berührende Adventsgeschichten von Beatrice Spöri. Im Anschluss verwöhnen wir Sie mit einer Köstlichkeit. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Eine Anmeldung hat bis Mittwoch, 22. November, an Martina Köchli-Wyss, Zelgliweg 14, Nänikon, Tel. 044 940 06 14, martina@greenmail.ch zu erfolgen.

Bitte melden Sie uns Name, Vorname, Telefonnummer und, falls vorhanden, die Mailadresse. Wir werden die Anmeldungen bestätigen. Wer abgeholt werden möchte, soll dies bitte melden. Es werden keine Flyer verteilt.

Frauenverein Nänikon-Werrikon

Sportclub Nänikon

Der Uster Märt naht

Am 24. und 25. November findet nach zwei Jahren Pandemie-bedingtem Unterbruch wieder ein Uster Märt statt. Der Sportclub Nänikon verkauft verschiedene Hotz-Würste vom Holzkohlengrill.

Besuchen Sie uns am Stand, der sich an der Apothekerstrasse befinden wird. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit zahlreichen Nänikerinnen und Nänikern und Besucherinnen und Besuchern aus Greifensee, die eine feine Wurst bei uns kaufen und zu einem gemütlichen Schwatz verweilen werden.